

Kreis Ostallgäu

## Zulassungsstelle nutzt OK.VERKEHR

**[13.01.2016] Für die Sachbearbeitung in der Kfz-Zulassungsstelle setzt der Kreis Ostallgäu künftig ein Fachverfahren der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) ein.**

Der Kreis Ostallgäu setzt künftig das Fachverfahren OK.VERKEHR der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) ein. Das Verfahren soll die Sachbearbeitung in der Kfz-Zulassungsstelle im Landratsamt in Marktoberdorf sowie in der Filiale in Füssen vereinfachen. Es ist Teil der Produktfamilie SYNERGO. Nach Angaben der AKDB ist der ähnliche Prozessaufbau zu anderen Fachverfahren der Produktfamilie schnell wiedererkennbar, was die Einarbeitung der Sachbearbeiter erleichtert. Der bayerische Kreis Ostallgäu sei der erste OK.VERKEHR-Kunde des Unternehmens im Regierungsbezirk Schwaben.

(di)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Ostallgäu, Marktoberdorf, Füssen, SYNERGO, OK.VERKEHR